

## **04. Januar 2026 – regionaler Segensgottesdienst**

### ***Predigt über Jahreslosung (Offb 21,5) und „Geh“***

Liebe Neujahrs-Gemeinde!

Tag 4 im neuen Jahr 2026.

Alle Jahre wieder drehen wir die Kalenderseite um und wechseln nicht nur Tag oder Monat, sondern ein ganzes Jahr.

Aus 25 wird 26.

Welche Bedeutung hat der Jahreswechsel für Sie?

Ist es ein Tag wie jeder andere (nur mit mehr Trubel und übergroßen Erwartungen im außen?)

Oder ein echter NEUANFANG?

Nüchtern betrachtet, ist es einfach nur ein Tag wie jeder andere auch. Ein Datum, eine Zahl.

Und trotzdem schwingt so viel mehr mit.

- Manche verabschieden das alte Jahr ganz bewusst und lassen so alles los, was nicht gut war.  
→ Sie nutzen diese Chance für einen echten NEUANFANG
- Manche begrüßen das neue Jahr ganz bewusst und setzen sich neue Ziele, formulieren Herzenswünsche.

→ Der NEUANFANG im außen lässt ihre HOFFNUNG im innen wachsen.

So

oder so

oder irgendwas dazwischen

oder gar nichts.

Wir schreiben seit 4 Tagen das Jahr 2026 – noch liegen also 361 Tage vor uns. Was werden sie uns bringen?

Was kommt auf uns zu?

Wird sich etwas von dem erfüllen, worauf wir zu HOFFEN wagen?

Was ist uns wichtig?

Wovor haben wir Angst?

Das sind alles Fragen, die sich so – oder so ähnlich stellen – im neuen Jahr.

„GEH!“ singt uns Albert Frey in seinem gleichnamigen Lied zu.

(Lied: „*Geh mit neuer Hoffnung! Geh mit neuem Mut!  
Geh mit neuem Glauben! Geh, aber geh mit Gott!*“)

„Neue Hoffnung?“ Klingt gut!

„Neuer Mut?“ Noch besser.

„Neuer Glaube?“ Das klingt am besten!

„Geh, aber geh mit Gott!“ – Mein Herz pocht schneller.  
Diese Vorstellung gefällt mir.

Mit einfachen Worten, einem klaren Beat und einer beschwingten Melodie entfacht Albert Frey in mir die Motivation für dieses neue Jahr.

Neugierde macht sich breit. Ich schaue nach vorne und nehme mir fest vor: Mit neuer HOFFNUNG, mit neuem MUT, vor allem aber mit GOTT will ich ins neue Jahr 2026 gehen!

Was noch?

(*Lied: „Geh mit neuer Freude! Geh mit neuer Kraft!  
Geh mit neuer Liebe! Geh, aber geh mit Gott!“*)

HOFFNUNG – MUT – GLAUBE – FREUDE – KRAFT – LIEBE. Was brauchen Sie für Ihren NEUANFANG 2026? Manchmal hilft es, die Dinge aufzuschreiben oder auszusprechen, ganz bewusst in Gottes Hand zu legen und darauf zu vertrauen:

Gott selbst wirkt! In unserem Leben und hat die Macht, alles neu zu machen!

Wir können uns ausrichten, erinnern, entscheiden, mitwirken. Aber Gott schafft echte Veränderung – auch da, wo ich an meine Grenzen stoße. Gott kann

den NEUANFANG zu meinem besten drehen, wo ich meinen GLAUBEN schon fast verloren habe.

**Gott spricht: „Siehe, ich mache alles neu!“**

(Offenbarung 21,5)

Dieser Vers ist die offizielle Jahreslosung für 2026 – und wenn wir uns dafür entscheiden, steht diese Zusage Gottes auch über unserem persönlichen Jahr.

Mag sein, dass sich die Art und Weise, wie wir durchs Jahr gehen, immer wieder verändert.

Ob wir entspannt spazieren, vor Freude hüpfen, gestresst rennen, zielsicher laufen, unmotiviert trödeln, überfordert eilen, genervt hetzen, verträumt schlendern oder selbstbewusst schreiten.

Hauptsache, wir gehen weiter – MIT GOTT.

Oder wie es Albert Frey formuliert:

*(Lied „Geh in seinem Namen an den Ort, an den er dich gestellt. Nichts und niemand kann uns trennen von der Liebe, die uns hält. Ob wir sitzen oder stehen. Ob wir liegen oder gehen. Er ist bei uns alle Tage bis ans Ende der Welt!“)*

Gott segne und begleite uns  
heute, morgen und an jedem neuen Tag.

HAPPY NEW YEAR!

AMEN

